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2023〜2024年度
滝川ロータリークラブ
会⻑  鷲尾 昌法

■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

幹事報告
１．赤平、深川、芦別RCより３月の例会

案内、２月の会報が届いております。後

方の掲示板でご確認下さい。

２．例会終了後に臨時の理事会を開催さ

せていただきます。前方にお集まりいた

だきたく宜しくお願いいたします。

各委員会情報
１．ニコニコBOX委員会　水原委員長：３

月の祝福と杉山会員の個展について

２．親睦委員会　佐伯委員長・神部しの

ぶ副委員長：3/21の木曜フォーラムと

5/19の観桜会について

３．青少年奉仕委員会　山根委員長：

4/20の講演会について

４．職業奉仕委員会　村田委員長：4/25　

赤平市炭鉱遺跡見学について

５．ロータリーの友誌委員会　田中委員長：３月号の紹介

昼⾷・編集後記
カレーライス

サラダ

＜編集後記＞

長かった冬も終わりに近づきました。寒

暖差が激しい今日この頃ですが、会員の

皆様にはくれぐれもお大事になさるようお願いいたします。

前回のプログラム [ ゲスト卓話 ]

－ バレーダンサー熊川哲也の魅⼒ －
【出席委員会担当例会】

カメラマン

西岡克浩

出席委員会担当例会卓話の

ゲスト紹介を田中元彦副委

員長より紹介を受け、カメ

ラマンである西岡様より

「バレーダンサー熊川哲也

の魅力」と題しまして卓話

を頂きました。

　滝川市生まれで滝川西高

校を卒業、その後写真専門

学校を卒業し、現在はピア

ノやバレエの発表会、公演

などの舞台撮影を中心に活

動されております。専門学

校を卒業してしばらくの後、東京の舞台撮影を主とする会社に就

職しそれからバレエの撮影をするようになって、熊川哲也さんの

スピードやジャンプの高さそして表現力に圧倒されたとのことで

した。当時はフィルムカメラで撮影していて、フィルム交換など

で撮影に集中できなかったり、舞台の暗さの中で思ったような画

角で取れないというような苦労もなされたようです。現在ではデ

ジタルカメラになってミラーレスにもなり、撮影がし易い環境に

なったと話しておられました。現在は北海道に戻られ、社交ダン

スや各種発表会の撮影など楽しんでやっておられるそうです。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

鷲尾昌法 芦崎利弘 上⽥秀司 奥⼭かおる 鎌仲政光 
近藤正孝 ⽥中元彦 ⽥端千裕 前野史賀 ⽔原勝之 
⼭⼝洋史      
＜⼩計︓￥47,000、累計︓￥1,479,000＞

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和6年03⽉18⽇

出席報告   3⽉14⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

82名 0名 8名 57名 30名 74%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ︓ 3/7 ⼊井会員第4回地区⽶⼭記念奨学 学友
委員会

■ゲスト ︓ カメラマン ⻄岡克浩 様

第3387回 例会報告 令和6年3⽉14⽇（⽊）
会⻑挨拶

皆さんこんにちは。今日はホワイトデーです。今晩三楽街を回らなければならないメンバーもいらっしゃる事と

思います。さて先週土曜日のIMにご参加いただきましたメンバーの皆様、お疲れ様でした。メンバー数の少ない

赤平クラブですが、ローターアクトの皆さんと共に手作り感あふれる大会で、清々しく感じました。また先週の

カーリング例会ですが「普段使わない筋肉を使った」とメンバーが口々に申しておりましたが、筋肉痛は治まっ

たでしょうか。氷上のチェスなどと言われますが、ストーンを自在に操るには、フォームづくりと相当な練習が

必要だという事が分かりました。例会ではありませんが、対外事業として5/12日曜日にそらぷちキッズキャンプ

で、森の音楽祭を企画しております。滝川クラブが発足以来支援を続ける世界に誇る施設であります。この事業

は市民にこの施設をもっと知ってもらおうとの趣旨で行います。メークアップ事業ですのでメンバーの皆様におかれましては是非ご出

席くださいますようお願い申し上げます。さて今日はカメラマンの西岡克浩さんにお越しいただきました。バレエダンサーの熊川哲也

さんを撮り続けて来たとお聞きしています。舞台を縦横無尽にコンテンポラリーな動きをする被写体を撮るには、大変なカメラ技術が

必要だと思います。ファインダーを通して何が見えたのか、今日は非常に興味をもってお聞きしたいと思います。


